

Un desvanecimiento paraliza durante 20 minutos el Desfile de la Media Fiesta

19/01/2025



La ambulancia ha entrado al lugar para atender a la persona | Nando Verdú.

Gran susto en una mañana festiva. **El Desfile de la Media Fiesta se ha paralizado durante 20 minutos** por el desvanecimiento de un hombre del público que se encontraba disfrutando del acto en la calle Elia Barceló. Dos ambulancias han tenido que acudir al lugar por lo que los festeros han abierto un hueco para que los sanitarios pudieran entrar y atender a la persona.

Desde la organización han llamado a emergencias al ver lo que ocurría y dos médicos que se encontraban en el lugar, **María Rico y José Juan Vidal**, han sido los primeros en atender al enfermo, que ha recuperado la

conciencia. En este mismo punto, y todavía con la ambulancia presente, una mujer se ha sentido indispuesta. Ha sido atendida en primer lugar por los mismos médicos festeros y poco después ha llegado otra ambulancia de Cruz Roja. El acto ha continuado con normalidad tras el susto.

En señal de respeto las bandas de música han parado de tocar mientras se atendía al hombre. Además, el presidente de la Junta Central, Pedro Serrano, no ha dudado en acudir al lugar rápidamente al saber lo ocurrido.

Asimismo, tras la Proclamación una persona ha tenido que ser trasladada al Hospital después de que comenzase a sentirse mal a las puertas de la iglesia de Santa Ana.